

ABSTRAK

Muhammad Khoiruddin Ash-shiddieq (1201060052), Keutamaan Masjid Al Aqsa Perspektif Hadis, 2024.

Masjidil Aqsha, atau sering disebut Baitul Maqdis, merupakan salah satu masjid paling bersejarah dan tertua di dunia yang didirikan sebagai tempat ibadah kepada Allah Subhanahu wa Ta'ala. Masjid ini memiliki banyak keutamaan, sebagaimana diuraikan dalam berbagai hadits.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menjelaskan keutamaan Masjid Al-Aqsa dan bagaimana hadis-hadis yang membahas keutamaannya, serta mengkaji otentisitas, validitas, dan pemahaman hadis-hadis tentang keutamaan Masjid Al-Aqsa. Penelitian ini juga menjelaskan apakah hadis-hadis tersebut dapat dijadikan hujjah dan bagaimana komentar para ulama terhadap hadis-hadis tersebut. Selain itu, pendapat orientalis mengenai hadis keutamaan Masjid Al-Aqsa juga dikemukakan.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif dengan menggunakan metode analisis konten serta menggunakan metode *maudlu'i*. sumber primer yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan kitab-kitab hadis primer yakni *Kutubussittah* (kitab hadis 9 imam) dan *Software Jawami al-Kalim*. Sedangkan Sumber sekunder dalam penelitian ini berupa kitab, buku skripsi, artikel atau tulisan yang dapat dijadikan sebagai rujukan dalam penelitian ini, seperti buku Sejarah & Keutamaan Masjid Al-Aqsha dan Al-Quds karya Mahdy Saied Rezk Kerisem.

Dari hasil penelitian, ditemukan bahwa dari sekian banyak hadis mengenai keutamaan Masjid Al-Aqsa, peneliti membatasi kajian pada empat hadis yang terdapat dalam kitab Shahih Bukhari, Sunan Ibnu Majah, Sunan An-Nasa'i, dan Sunan Ahmad bin Hanbal. Setelah dilakukan takhrij, diketahui bahwa keempat hadis tersebut berkualitas baik, tiga hadis berstatus shahih, satu hadis shahih lighairihi. Dari segi kuantitas, hadis-hadis tersebut berderajat Ahad, karena terdapat jalur lain yang meriwayatkan hadis-hadis tersebut, baik yang bermuara pada sahabat yang sama maupun sahabat yang berbeda.

Kata Kunci: Syarah Hadis, Takhrij, Masjid Al-Aqsa, Baitul Maqdis